

井尻公民館だより

(令和2年12月1日発行)

<令和2年12月号>

(第201号)

<連絡・問い合わせ先>館長 窪田 道忠 ()
主事 相澤陸奥実 ()

小夜曲のこぼるる窓辺十三夜

飯島武志

月日は進み色々の時の流れを感じる師走となりました。

今年は2020 東京オリンピックの開催がされると事で皆さん楽しみにしていた矢先、新型コロナウイルスの感染が世界を震撼させられており、目に見えないウイルスの恐怖、不安との闘いです、このウイルスで一番大切な人と人とのふれあい、コミュニケーションが制限されてしまい、物の考え方、経済と今まで築いてきた事が否定されてしまった感が有ります。

これを試練とし新たな事への挑戦に向けた取り組みを増進させ皆で素晴らしい社会の構築に邁進していきましょう。

今、ワクチンの開発が急ピッチで行われており何れは落ち着いてくるでしょう、トンネルの向こうの明かりを信じ。

絵手紙愛好会 須田正枝

12月の行事予定

コロナ関係で公民館活動の自粛が続いておりました、今月、フラワーインジメント教室を行いたく予定しました。

今、家庭での過ごす時間が多くなる自粛生活の中、気分を快適してくれるには花の演出もあるとおもいます、部屋の一室にフラワーインジメントで豊かな時の演出も。

フラワーインジメント教室 ～お正月の飾り付け～

日時： 12月28日（月） 19時30分～

場所： 公民館2階 大ホール

講師： 岡部信弥

費用： 2500円 (材料費) 当日徴収

持参するもの； 草花を切るためのハサミ



申し込み： 12月19・20・21日午後6時～ 館長 窪田道忠 ()

3蜜を守り、コロナ対策のチェックに基づく活動としています。

11月の活動

井尻公民館菊の会では5月から丹精し、立派に花を咲かせる事が出来ました。今年は多雨、猛暑と管理が大変でしたが、数回の勉強会を経て、又各自の努力も報われ良い作品が出来上りました。今回はコロナ関係で甲州市文化展が中止になり菊花展ありませんでしたが、勝沼健康福祉センターと井尻小学校玄関に展示、皆さんに楽しんでいただきました。



太極拳活動中

塩山太極拳は活躍が30年に及ぶ素晴らしい愛好会です。

手塚享子 代表の指導により楽しく行っております。

活動日は、月2~3回、月曜日、午後7時30分~から行っています。

先ずは体の柔軟のための時間をかけて準備体操を行って体の調子を整え後

音楽に合わせての演舞練習を行っております。

愛好会では体験歓迎です、コロナ禍、行動が制限ある中でストレスも溜まってしまいます、写真の通り大ホールでのスペース取った太極拳です、また個々の声の発生もありません、興味のお持ち方は是非お出で下さい、男性の参加大歓迎ですよ。実施にあたってはコロナ対策に基づく利用チェック項目を確認し実施しております。



(俳句)

井尻公民館俳句愛好会)

2020/10/27

秋風がこころのページめぐりゆく
不作とて柿の里なり柿日和

沙汰なしを詫び合う電話十三夜

十月の陽ざしまろやか源義忌

十三夜団欒の声もるる路地

みちのくは夕暮れ早し草紅葉

草もみぢこつそり堂てふ店の跡

草紅葉投げ出されたるランドセル

十三夜母の遺せしマリア像

(三柄 淳)
(野村かね子)

(増田英仁)
(三森美恵子)

(飯島和子)
(小笠原一子)

(鶴田光子)
(小林昂平)

(飯島武志)
(古屋和子)

(川柳)

井尻公民館川柳愛好会)

2020/10/23

膨大な国債孫子に背負わせる
秋野菜旬の風味を大盛りに

見得張つて叩く大口空財布

コロナ禍で大売り出しの旗も泣く

背おう荷に大小差がある人生路

拡大に歯止めかからず先見えず

大福か月見団子か十三夜

つじつまを合わせて嘘がでかくなり

(飯島武志)
(関口正次)

(雨宮江身子)
(中村廣二)

(古屋典子)
(田辺たみ子)

(広瀬 勝)
(三井厚子)

(久保 晃)
(古屋典子)

(短歌)

古屋和子

木枯らしの一号吹きて桃烟は

寒々とした冬木立なり

(古屋和子)
(田辺たみ子)

(中村廣二)
(古屋典子)

旬の栗買い求めては渋皮煮

栗ご飯など秋は嬉しき

